

Safari Solat Subuh Berjamaah Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Dialog Kebinekaan dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jan 10, 2024 - 09:31



Safari Solat Subuh Berjamaah Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Dialog Kebinekaan dan Keamanan

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah di Mesjid Besar Nurul Bayan. Pada Rabu, 10 Januari 2024, kegiatan yang dipimpin oleh Briptu M

Sholahudin R ini dihadiri oleh anggota piket mako Polsek Kalapanunggal.

Dalam pelaksanaannya, anggota kepolisian tidak hanya melaksanakan ibadah Subuh berjamaah tetapi juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien). Program tersebut menegaskan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan, kebersihan, dan ketertiban masyarakat.

Meskipun dimulai pada waktu yang agak pagi, kegiatan ini tetap dihadiri oleh masyarakat setempat yang turut berpartisipasi. Dalam suasana yang khidmat, anggota kepolisian juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran. Hal ini sebagai bentuk kepedulian kepolisian terhadap aspirasi dan kebutuhan masyarakat yang mereka layani.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan laporan dengan penuh hormat, memberikan gambaran bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar ritual ibadah, tetapi juga sebagai ajang silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat. Dengan demikian, terbentuklah suasana yang harmonis dan saling menghargai antara penegak hukum dan warga.

Diharapkan, kegiatan semacam ini tidak hanya menjadi agenda rutin, tetapi juga menjadi contoh bagi Polsek lainnya dalam menjalankan fungsi kepolisian sebagai pelayan dan pelindung masyarakat. Dalam laporan yang disampaikan, Kapolsek Kalapanunggal mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang turut serta dalam kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah ini.